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近日，媒体报道了石家
庄周边地区一些养鸭场使

用致癌物质“苏丹红”添加
到饲料中喂养鸭子后，鸭子
产下“红心”鸭蛋。鸭蛋是
市民日常所喜欢的一种食
品，南京市场上有没有来自
曝光地区的红心鸭蛋，市民
对此心态如何，记者进行了

多方走访。
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昨天下午，记者分作几

路对南京的超市、农产品批
发市场进行了暗访，结果发
现南京的红心鸭蛋仍旧在
卖，但是主要是江苏和湖北、
浙江出产的，没有来自河北
石家庄周边的红心鸭蛋。

在龙江小区附近的金

润发超市，记者看到生鲜食
品部一角摆放着各种咸鸭
蛋，有用礼盒包装好的，也
有散放在货架上的。记者注
意到，这些咸鸭蛋的主要产
地都是高邮和泰州以及湖
北。在整齐的货架上，记者

发现有标着“红心”字样的
咸鸭蛋，但产地并非河北，
而是湖北和浙江。

记者来到好又多超市，
发现超市咸鸭蛋货架上摆
放的咸鸭蛋也主要是江苏

本地一些厂家生产的，并没
发现有河北的白洋淀的“红

心”鸭蛋。超市营业员称，江
苏本地以及附近本身就产

鸭蛋，不需要从河北那边进
货，所以根本不存在电视上
说的那种给鸭子喂了药后
的“红心”蛋。

下午 4点多，记者来到

白云亭副食品批发市场，在
一家鸭蛋批发部，记者看到
了数十筐摆放整齐的鸭蛋。

老板告诉记者，这些鸭蛋都
是南京本地鸭蛋，是红心
蛋。记者表示对红心鸭蛋不
太放心，这名老板表示，“你

放心，我们的鸭蛋发红都是
自然的，不是添加了人工色
素的，更不是苏丹红鸭蛋。
电视上放的那种红心鸭蛋
是河北产的，我们市场上没
有这种鸭蛋。”这名老板透

露，自然形成的红心蛋与人
工形成的红心蛋是不一样

的，有添加剂的鸭蛋红得很
不正常，是一种通红的颜
色，消费者如果发现鸭蛋非
常红，一定要留心。
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在欧尚超市，记者听到

两个男子路过咸蛋摊位时，
还在议论着媒体报道的事
情，显得很不放心。

而记者在苏果超市发
现一种来自姜堰的鸭蛋标
注是“红心”，记者一手拿
着“红心”鸭蛋，一手拿着

普通鸭蛋，一名顾客见状热
心地说：“当然是红心的好
吃�，油多，香！而且红的营
养丰富！”记者疑惑地问：
“不是说产红心鸭蛋的鸭吃
了色素饲料吗？”这名顾客

摆摆手说：“不会的，那是别
的地方，南京不会的。我就

专门挑这种红心的吃。”
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在人们的印象中，红心

鸭蛋是品质较好的一种咸
鸭蛋，所以通常价格也稍微
高一点。在超市内，很多礼
盒包装的咸鸭蛋都标明是
“红心”。

昨天下午，记者联系了
湖北某食品公司，南京的多

家超市都有该公司的红心
鸭蛋。对于目前炒得沸沸扬
扬的苏丹红鸭蛋一事，该公
司销售分公司的姚小姐表
示，用色素喂养生出来的
“红心鸭蛋”和天然环境下
产下的红心鸭蛋是有区别

的，用色素喂养产出来的
蛋，蛋黄非常鲜红，所有的
蛋都是统一的颜色。而自然
状态下养的鸭产下的蛋每
个都不一样。

姚小姐称，蛋品行业正
规的厂家产品都有质检报

告和卫检报告，如果进入超
市，必须提供相关报告才
行。而且蛋品行业是有相应
的国家质量标准的。
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专家称，未必越红越有营养
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本来这个季节生猪的

上市量很大，价格也是一年
当中最低的时候。但是，由
于种种原因，导致存栏数大
幅下降。猪肉价格也是跟着
一路往上涨。

目前市场品牌猪肉价
格都比较高，最先做出反应

的品牌猪肉价格中，带皮后
腿肉涨到 8.40元 /斤，带
皮前腿肉 8.20元 /斤，红
条后腿肉 9.50元 /斤，红
条前腿肉 9.20元 /斤，大
排 9.00元 /斤，净瘦肉
11.40元 /斤，肋排 14.20

元 /斤，带皮五花肉 8.40
元 /斤，平均涨幅达到了
7%。
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市场相关人士告诉记

者，受7、8月份种种原因的
影响，从今年 10月 7日
起，生猪收购价就开始一路
往上涨，生猪收购价从上月

的 4.35元 /斤一口气涨到
上周的 4.70元 /斤。在谈
到今年的生猪总量究竟比
去年少多少时，相关人士表
示：“大约相当于农民少养
了一茬猪”。由于货源十分
紧张，加上上海、浙江等厂

家都集中在一地采购，因此
生猪的收购价有望在近期
迅速突破 5.00元 /斤历史

最高价。据悉，这个价格只
在2004年的12月和2005
年的1月出现过。
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南京天环集团负责
采销的曹敏告诉记者，

上海、浙江、苏州以及南
京等地的厂家近来都到
河南抢猪，以往到那里
见价格不合适，掉头走
人，当地的养殖户会追
着你降价销售。而现在
根本没有挑选的余地，
只要见到猪就抢。为何

不到安徽收购呢？相关厂
家表示，安徽的猪种不
好。曹敏表示，为了抢到
更多的货源，他们已将设
在河南的收购点从原来
的2个增加到6个，现在
每个点只能收购到 50

多头猪，但6个点能确
保每天300多头。
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Ê�“看病难、看病贵”，如果

再加上“收费乱”，问题的症
结就更难找了。记者昨天获
悉，医院收费透明度和规范化
的问题有望在 3年内得到明
显的改进。江苏省物价局出台
了一系列“价格服务进医院”
的举措，促进政府价格、卫生

部门监管、医疗机构内部规范
和社会监督三者有机结合，维
护医患双方的权益。

据介绍，物价部门将用 3
年左右的时间，使省级医疗机
构在完善医药价格政策实施
与咨询、医药价格公示与公

开、医药价格投诉与举报、医
药价格管理与检查机制等方
面工作明显改进和提高。药品
价格和医疗收费公示率达到
100%；全面实现住院清单
“一日清”、“一病清”制；促
进医药价格政策实施到位，医

院收费行为进一步规范，患者
满意度有所提高。

药价该不该降、医疗服务
价格该不该涨，不是哪一个人
或哪一个部门说了算。今后将
建立医药价格联席会议及重

要医药价格政策专家评审制
度。省价格主管部门会同卫生

主管部门建立医药价格联席
会议制度，每季度或半年召开
本级医疗机构的物价、财务人
员会议，主要研究医药价格中
存在的问题及对策建议，交流
医药价格管理、价格公示的经
验等。凡出台重要的医药价格

政策前，组织专家及相关人员
进行科学论证。其次，医疗机
构将建立健全内部价格管理
制度，并定期或不定期召开医
院有关人员、患者座谈会、广
泛征求对医疗服务价格、药品
价格管理和医药价格公示等

方面的意见与建议。
这次活动将结合“单病

种”限价来推行，定期召开
省级医疗机构物价员、专家
及患者或其亲属例会，重点
对医疗价格改革和药品价格
管理办法出台后的情况进行
分析，进一步完善“单病种”
限价收费政策；逐步建立统

一结算清单的制度。充分听
取患者或其亲属对政府价格
主管部门及医院价格工作的
意见及建议。
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Í� 今天，2007年考研现场
确认将画上句号。昨天，记者

从南京多个报考点了解到，北
京、天津、上海、江苏、浙江等
经济相对发达地区的高校，成
为考生们竞相报考的焦点。

截至昨天下午，南京市招
办现场确认的 2007年考研

人数已经接近8000人。据了
解，南京市招办承担 2007年
省外院校除军校以外的招生
单位的报名工作，和 2006年
考研报名相比，增加了华北地
区高校的报名。昨天，南京市
招办一名负责人透露，2006

年南京市招办现场确认考研
总人数近 5000人，而 2007
年增加到近 8000人，这些增
加的考生大多都报考了华北
地区中的北京和天津的院校，
其中以北京为主。有关招生人
士还透露，上海、浙江等华东

地区的院校也是考生们报考

的“重头”，这些高校的考研
竞争肯定会更加激烈。

既然如此，学生们为啥要
一窝蜂地挤向这些高校呢？考
生小张报考了北京邮电大学，
他一语道破其中的“玄机”，
原因很简单，就像高考填志愿
一样，学生们肯定都不愿意到
太偏远、相对落后的地区去求

学。毕竟，考研也得为就业着
想，毕竟这些经济发达的地区
提供的好的就业机会也较多，
而且在大城市也会见多识广。

对此，昨天，东南大学研
究生招生办的李老师分析，考
研中，学生们对地域有偏爱也

是有原因的，一方面，是由于
这些地区的高等教育相对发
达，高校数量也比较多，而且也
能为学生们提供更好的发展前
景。但是，考生“扎堆”发达地
区的高校，会可能会加剧考研
的竞争，对考生们而言，录取的

几率也会相对降低。
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医药价格调整要集体评审
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被隔成两段的明御河支流，一

边水体发黑浑浊，冒着臭气，另
一侧经过治理后水体变清发
绿，不仅没有了异味，水里还可
养鱼。昨天，记者来到这个新治
理河道污染的试验段，见识了
这种快速见效的新技术。

南京市市政公用局副局

长朱俊基告诉记者，他们开始
对这种治水新技术的功效也
没底，因此拿这一段明御河试
验一下，看来效果还不错，短
短半个月污水就被处理成五
类水体了。记者在河边看到，
没治理的河水不仅漂浮着大

量垃圾，而且水体发黑，还有
不少白色的浑浊物，水质极
差，冒着臭味，放条鱼进去很
快就会死。技术人员表示，这
主要是水体污染后水中缺氧，

发酵变臭所致。而他们所做的
就是在河中隔一段距离设置

几条白色的生物带，这样附着
在生物带上的细菌就不会被
水冲跑，这些细菌就能大量分
解水中的污染物，再在水底铺
管子用泵进行加氧，72米的
这段试验河道仅 3天就见到
了效果，半个月污水就已经变

清，测试能见度可达80厘米。
据介绍，这种技术已经在

舟山护城河整治了15公里，上
海苏州河也在进行试验，最大
的好处是成本低，而且投入后
治理有效期据称可达10年。有
关人士测算，10公里的南河如

果用它整治，只需200万元，而
向阳河、友谊河等很多河沟都
可以采用这种办法变清。市政
部门将在试验后考虑采用这种
技术治理污染的部分河道。

生物治污试验半月见成效
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